

Laura Schäfer
Jugendförderung der Stadt Bad Kreuznach
„Die Mühle“
Mühlenstraße 23
55543 Bad Kreuznach
Tel.: 0671/888 091 0034
laura.schaefer@bad-kreuznach.de

515, Jugendförderung, Die Mühle

14.03.2023

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

„Tee aus aller Welt, wie die Menschen aus Bad Kreuznach“ – Aktion zum Internationalen Tag gegen Rassismus am 21.03.23

Am 21. März 2023 bietet das Bündnis Kreuznach für Vielfalt zur Feier des Internationalen Tag gegen Rassismus die Möglichkeit, sich bei einer heißen Tasse Tee über die Themen Vielfalt und Rassismus zu informieren. Zu finden ist der Stand von 9 bis 13 Uhr am Fuße der Nahebrücke gegenüber des Kornmarktes.

Das lokale Bündnis möchte unter dem Motto „Tee aus aller Welt, wie die Menschen in Bad Kreuznach“ ein symbolisches Statement setzen und durch die Aktion auf individuelle Unterschiede sowie auf die Fülle von Gemeinsamkeiten der Menschen in Stadt und Landkreis Bad Kreuznach aufmerksam machen. Hierzu gibt es vor Ort Informationen zu den Anbaugebieten der ausgeschenkten Teesorten, Infomaterialien zum Thema Rassismus und globale Gerechtigkeit sowie nette Gesprächspartner*innen am Stand.

Parallel werden in der Woche vom 20. März 2023 bis zum 24. März 2023 mit Portraits bedruckte Holzstelen, die von der Kunstwerkstatt zur Aktion „Respekt von Mensch zu Mensch“ gestaltet wurden, auf der Nahebrücke ausgestellt, welche die Vielfalt der Gesellschaft aufzeigen. Spiegel bzw. Öffnungen zum Durchsehen, um selbst Teil des Kunstwerkes werden, ergänzen das Ganze. Die Betrachtenden können sich so als Teil der vielfältigen Gemeinschaft zeigen, in der Menschen, unabhängig von ihrer Religion, sexuellen Orientierung oder Herkunft, friedvoll in demokratischen Strukturen leben.

Das Bündnis wird mit seinem Teestand am 29. März 2023 von 9 bis 12 Uhr auch in Kirn auf dem Wochenmarkt anwesend sein und erneut die Gelegenheit bieten, sich bei einer gemütlichen Tasse Tee dem Thema Vielfalt zu widmen.

Die Aktionen in Bad Kreuznach und Kirn findet im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus statt, welche in diesem Jahr vom 20. März 2023 bis zum 2. April 2023 unter dem Motto „Misch Dich ein!“ stehen. Bei den Internationalen Wochen gegen Rassismus finden seit 1995 Aktivitäten und Veranstaltungen rund um den von den Vereinten Nationen im Jahr 1966 ausgerufenen Internationalen Tag gegen Rassismus am 21. März statt.

Kreuznach für Vielfalt ist das Bündnis der Vereine und Verbände aus Stadt und Landkreis Bad Kreuznach, das sich dafür einsetzt, Demokratie zu fördern, Partizipation zu stärken, Nachhaltigkeit zu leben, für Vielfalt und Diskriminierungen zu sensibilisieren sowie

Rechtsextremismus vorzubeugen und politische Radikalisierung zu verhindern. Es wird gefördert durch das Bundesprogramm „Demokratie leben!“.

Weitere Infos gibt es bei der Fach- und Koordinierungsstelle der Partnerschaft für Demokratie Bad Kreuznach:

Gianluca Giongo

Evangelisches Jugendreferat im Kirchenkreis An Nahe und Glan
Kurhausstraße 8, 55543 Bad Kreuznach

info@ev-jugendreferat.de

Tel.: 0671/2985666

www.kreuznach-fuer-vielfalt.de